## NWZ vom 08. Oktober 2019

## Junge Künstler spenden fürs stationäre Hospiz

Göppingen/Deggingen. Einen Spendenscheck in Höhe von 1200 Euro haben die Degginger Pianistin und Sängerin Tina-Marie Sill (21) und ihr Freund Gabriel Klitzing (23), Student für klassischen Gesang in Richtung Oper an der Staatlichen Hochschule Stuttgart, in das Hospiz nach Faurndau gebracht. Sie sammelten Spenden bei ihrem Konzert in Deggingen. Linda Frey (21) aus Süßen unterhielt mit Luftartistik. Bei der Scheckübergabe im Hospiz an Eschäftsführer Georg Kolb und Hospizleiterin Marta Alfia waren g die Künstler von der Arbeit des Hospizes tief beeindruckt.



Von links: Georg Kolb, Tina-Marie Sill, Marta Alfia, Gabriel Klitzing.